

色 相 環

～166人の色を生かそう～



No. 8

横浜市立領家中学校
第 1 学 年
令和 4 年 9 月 1 6 日

Welcome back to Ryoke!!

166人の元気な声が学校に戻ってきました。授業、休み時間、部活動、合唱練習、様々な場面で目にする子どもたちの明るく元気な姿に、私たち職員も元気をもらっています。2学期も楽しく明るく元気に頑張っていきます。どうぞ今学期もよろしくお願いたします。

学年目標掲示物が完成しました！！

夏休み前に学年目標デザイン画を募集したところ、たくさんの作品が寄せられました。ご協力ありがとうございました。素敵な力作ぞろいで、皆さんのもつ力の大きさを感じます。

学級委員会で話し合い、こちらのデザインを学年目標掲示物とすることに決めました。寄せられた他の作品は、3階につながるスロープに掲示されています。



響かせよう、私たちの心のハーモニー！！

領家祭のスローガンが「領家 - SCENE～3 (心、新、進) shine～」に決定し、9月5日から短学活での合唱練習も始まりました。校舎の様々な場所から皆さんの元気な歌声、美しいハーモニーが聞こえてきます。3年ぶりの合唱コンクール。もちろん1年生の皆さんにとっては初めての合唱練習。しかも短学活での練習は始まったばかりなのに、もうすでにリーダーが指示を出してクラスを動かしている集団もあります。もちろん合唱の技術が向上することも大切ではありますが、壁新聞をみんなで協力して作り上げていったように、クラスが心をつなげて取り組み、温かで素敵なハーモニーを作り上げていってくれるものと確信しています。歌声が聞こえる校舎って本当に素敵です。ここで10月6日(木)、泉公会堂で行われる合唱コンクールについてお知らせします。

順番	組	曲名
1	5	COSMOS
2	3	今日から明日へ
3	4	怪獣のバラード
4	1	With You Smile
5	2	新しい世界へ

先日はお忙しい中、授業参観・懇談会へのご出席ありがとうございました。子どもたちの学習の様子をご覧になっていかがでしたでしょうか。

懇談会ではそれぞれの教室をオンラインで結び、1学年の職員の自己紹介、これからの行事などについての説明をさせていただきました。子どもの話の聴き方についてのショートコント(?)も見てくださいました。機械の操作がスムーズにいかず、お待たせしてしまう場面もありましたが、1学年職員を少しでも身近に感じていただき、何かの参考にさせていただけたら幸いです。

今回はお忙しくて参加いただけなかった保護者の皆様、次回お会いできることを楽しみにしています。